

SÍNTESIS del Biobío

El 78,6% de comunidades escolares cree que recintos son áreas seguras

El secretario ejecutivo de la Agencia de la Calidad de la Educación, Gino Cortez, detalló los resultados del estudio que se realiza desde este año a nivel regional y nacional, en el que se obtuvo información sobre convivencia y bienestar de comunidades educativas. Los porcentajes más bajos se observaron en directores de establecimientos, docentes de segundo año medio y estudiantes de 4° básico.



Programa de Recambio de Calefactores registra más de 2 mil viviendas

La iniciativa operó con fondos asignados por el Gobierno Regional, lo que sumado a la cantidad de procedimientos realizados con anterioridad llegan a aproximadamente 3 mil familias con un sistema de calefacción más sustentable. Desde la Seremi de Medio Ambiente se informó que se está realizando la adquisición de nuevos equipos para abrir una nueva postulación a fin de año, que estaría disponible para el Gran Concepción y Los Ángeles.



Zona registra alza de episodios críticos en aire

La Seremi de Medio Ambiente informó que se mantiene una evaluación constante de la contaminación atmosférica y que el período de intenso frío que afecta a la Región ha provocado un empeoramiento de la calidad del aire. El titular de la cartera a nivel regional, Pablo Pinto, informó que este año se inició un proceso de análisis de los planes de descontaminación vigentes en la Región y que la comuna de Curanilahue se sumará a la vigilancia.

Cartas electorales suman más de 23 mil firmas

Del total de personas que están buscando los auspicios mínimos para postular en los comicios del próximo 27 de octubre, 154 aspiran a reunir las firmas mínimas para postular a una de las 33 alcaldías de la Región. Hasta la fecha, al menos, 40 personas han sumado los apoyos mínimos para postular a algún sillón municipal de la Región. Sólo un aspirante a gobernador reúne 2 mil respaldos, pese a que se necesitan sobre 6 mil.

Alcaldes piden a gobernador que evalúe repostular

Las autoridades entregaron una misiva a Rodrigo Díaz durante una extensa reunión en la sede del Gobierno Regional, donde los representantes comunales expusieron los argumentos de la solicitud, entre ellos la gestión en la entrega de recursos. Dentro del listado se encuentran los alcaldes de Hualpén, Chiguayante, Alto Biobío, Mulchén y Yumbel, entre otros. En tanto, el propio Díaz agradeció el gesto de respaldo, pero afirmó que “tengo una decisión tomada”.